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No dia 10 de outubro de dois mil e oito, realizou-se a décima primeira reunião ordinária da 6 
Câmara Técnica do Guaíba – CTG, na sala 1106, 11 andar, da Secretaria Estadual do Meio 7 
Ambiente - SEMA, Rua Carlos Chagas, 55, Porto Alegre - RS. Compareceram os seguintes 8 
membros: Daniel Schmitz, presidente do Comitê Taquari-Anta; Maurício Colombo, 9 
presidente e secretaria executiva Ada Piccoli do Comitê Gravataí; Lúcia Müller Schmidt, 10 
presidente do Comitê Pardo; Luiz Fernando Cybis, presidente do Comitê Lago Guaíba; 11 
Tânia Molina Zoppas vice-presidente do Comitê Caiu; Ana Carara representante do 12 
Programa Pró Guaíba; Claud Goellner presidente do Comitê Alto Jacuí; Silvio Klein- 13 
presidente do Comitê Sinos e Viviene secretaria executiva; Bernadete, representante da 14 
secretaria/SEHADU, email: (arqbernadetecastro@sp.rs.gov.br); Sergio Martini-presidente 15 
do Comitê Vacacaí Vacacaí-Mirim e Marcos secretario executivo. Convidados: Sabrina 16 
Xavier como Doutoranda do IPH com formação em Direito. Luiz Fernando Cybis inicia a 17 
reunião cumprimentando a todos, e informa que o Relatório Final referente ao Plano de 18 
Intervenção, Agencia de Bacia e Cobrança da Região Hidrográfica do Guaíba será 19 
repassado a todos da Câmara Técnica do Guaíba para considerações. Sendo assim, a data 20 
para entrega oficial ao CRH será 15/12/2008, segunda-feira, pois dia 13/12 é feriado. 21 
Assunto 1: Convênio Metroplam e SEMA, foi consenso do grupo apoiar a realização do 22 
Convênio entre o SEMA x METROPLAM como agência provisória através de convênio 23 
com o SEMA. A Senhora Ada Picolli esclarece que o convênio tem como objetivo 24 
principal auxiliar os comitês de bacias hidrográficas, e que assuntos de outorga e 25 
licenciamento serão atribuições específicas do DRH.  Assunto 2: Comitê Cai- Expediente 26 
referente à Outorga e Diretrizes, encaminhamento de proposta de resolução, a CTG 27 
decidiu sobre o assunto o que segue: encaminhar uma carta consulta a Aneel e a Fepam 28 
para manifestação de ordem técnica e jurídica. Encaminhamento: Luiz Fernando Cybis 29 
solicitará ao DRH esta demanda. Assunto três: Expediente do DRH (informação 30 
ASSJUR/SEMA N 856/08 Porto alegre, de 25/11/2008. Paulo Paim enviou 31 
encaminhamento a CTG para conhecimento. Todos ficaram cientes. Assuntos 4: 32 
Resolução dos Municípios para uso do recurso financeiro do Fundo de Recursos 33 
Hídricos. Ratificamos a posição já encaminhada anteriormente a Secretaria Executiva do 34 
CRH. Assunto 5: Comitê Baixo Jacui-manifestação contra a cobrança: Para 35 
esclarecimentos ao Comitê Baixo Jacuí foi realizada uma reunião da CPA com a CTG, 36 
conforme consta relato na ATA 10 da CTG, ficou acertado o um novo encontro com o 37 
objetivo de reunir os membros do comitê do Baixo, mas até o momento não foi possível 38 
este agendamento. Encaminhamento: Luiz Fernando Cybis fez o despacho na 39 
documentação informando o ocorrido à Secretaria Executiva do CRH, datada de 40 
10/12/2008. Assuntos gerais: (1) Pagamento das despesas aos membros da Câmara 41 
Técnicas-Encaminhamento: Claud ficou de verificar nos regimentos, ou em documentos, 42 
este tema para dar retorno à CTG. (2) Regimento interno da Câmara Técnicas, assunto já 43 
foi deliberada pela CTG. Nada mais havendo a relatar, eu Lúcia M.Schmidt encerro esta 44 
ATA que vai por mim assinada e Luiz Fernando Cybis. 45 


